

# 木谷の風



コミュニティ・スクール推進員 福田 みき

## 地域の方から学んだこと

### 【家庭科・図工クラブ 吉田直代先生 1月14日（火）】

今回は吉田直代先生をゲストティーチャーにお迎えして「絵手紙」の指導をしていただきました。各自が描きたいものを準備しました。それを大きめの絵手紙用の画用紙に描きました。

新聞紙を6年生が机の上に広げてくれて準備はスムーズにしました。描きたいものを置いて、水入れの用意をしました。吉田先生が各自違うものを持ってきているので、それに応じたアドバイスをしてくださいました。そして、習字の小筆で書くのに真剣に悩んでいました。しかし、筆の先っぽを持ってゆっくりと線描きをはじめた児童達。

全員が仕上げまで到達しませんでした。一生懸命さが十分に感じられる時間でした。ちょうど3年生がクラブ見学に来て静かに静かに見入っていました。

吉田先生が作品を見ながら「どの子の作品もいいですね。短い時間の中でよくがんばりますね。」と感動しておられました。

今日の作品に台紙を付けて仕上げです。学校の掲示板に貼って全校の児童に見てもらいたいと思います。

わずか45分の間での的確な指導をしてくださった吉田先生。ありがとうございました。

